



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Aus dem Mutterhaus

Aus dem Mutterhaus

Zwölf junge Missionarinnen traten die weite Reise zum Süden Afrikas an, und zwar am 15. März. Zwei andere



Siegend: Schw. M. Pia, Schw. M. Samuela, Schw. M. Mathildis.
Siegend: Schw. M. Marga, Schw. M. Roswinda, Schw. M. Irngilda, Schw. M. Annuncia, Schw. M. Juona,
Schw. M. Eleonaris, Schw. M. Milburga, Schw. M. Siegmara, Schw. M. Appolonis.

Schwestern sind ihnen am 2. März schon vorausgeeilt in ein anderes Arbeitsfeld nach Ostafrika. Die ersteren durchschiffen den Atlantischen Ozean bis zum Kap der guten Hoffnung, wo 2 ihrer Gefährtinnen den Dampfer verlassen, um landeinwärts per Bahn Rhodesia zu erreichen. Die übrigen 10 umsegeln

das Kap-Gebiet und landen in Durban. Die beiden Schwestern aber, deren Ziel das Tanganykagebiet in Ost-Afrika ist, verlassen in Gibraltar den Großen Ozean und biegen in das malerische Mittelmeer ein, durchschiffen den Kanal von Suez und verlassen in Tanga den deutschen heimatlichen Dampfer.

Möge dieser tapferen Schar ein recht segensvolles Wirken in Christi Weinberg beschieden sein! Mögen ihnen aber auch recht viele tapfere, selbstlose Seelen nachfolgen, zur Freude unserer heiligen Mutter der Kirche, zum Ruhme unseres Königs Jesus Christus und zur Rettung unzähliger, unsterblicher Seelen!
Die Redaktion.

Am 15. März ab Rotterdam per S. S. Wangoni

Hafen Durban für Mariannahill: Schwester M. Samuela Becker, Schwester M. Pia Jakobs, Schwester M. Mathildis Braun, Schwester M. Eleonoris Hertweck, Schwester M. Ivona Meyer, Schwester M. Irmgilda Bußmann, Schwester M. Annuncia Hüttemann, Schwester M. Milburga Göke. (Für die Schulen, für die Krankenpflege und für den Haushalt.)

Hafen Kapstadt: Schwester M. Roswinda Föllmer, Schwester M. Marga Woll. Erstere als Lehrerin nach Bulawayo und letztere für den Haushalt nach Triashill.

z

Eine englische Zeitung aus Zanzibar bringt folgenden ehrenvollen Artikel über unsere Schwester Friedberta, welche sich bereits Jahrzehnte der Pflege der Ausfägigen in Zanzibar-Walezo widmet:

Mitgliedschaft des Britischen Kaiserreiches für Schwester Friedberta aus der Kathol. Mission

Die offizielle Gazette gibt bekannt, daß anlässlich des Geburtstages des Königs Seine Majestät huldvoll geruhte, der Schwester Friedberta aus der Katholischen Mission die ehrenwerte Mitgliedschaft des Britischen Kaiserreiches zu verleihen.

Wir gratulieren der Schwester ehrfurchtswoll zu dieser Anerkennung ihres langen und treuen Dienstes in Zanzibar seitens der Regierung.

Schwester Friedberta ist schon mehr als 20 Jahre im Walezo-Hospital tätig, und ihr aufmunterndes Lächeln, ihre tröstenden Worte, wie auch ihre Geschicklichkeit in der Krankenpflege haben dazu beigetragen, die letzten Tage der unglücklichen Kranken erträglicher, wenn nicht vollkommen glücklich zu machen.